

Conversatorio sobre “50 años del URRS vs Chile: El partido de los valientes” se realizó en la Universidad Viña del Mar

Un conversatorio sobre “50 años del URRS vs Chile: El partido de los valientes” se realizó el pasado martes 26 de septiembre a las 11:00 hrs en la Escuela de Comunicaciones de la Universidad Viña del Mar.

Como panelistas estuvieron presentes los ex-futbolistas chilenos Leonardo Véliz, ex-delantero y ex-director técnico de las categorías sub-17 y sub-20 de la selección; Eduardo Herrera, ex-zaguero central en los tiempos de selección; y Juan Olivares, ex-guardameta chileno que se desempeñó como preparador de arqueros en las series inferiores de Santiago Wanderers hasta 2018.

Anuncio Patrocinado

En una hora y media de charla, además de hablar sobre el histórico partido de la selección chilena contra la Unión Soviética de aquel 26 de septiembre de 1973 , tocaron temas sobre el fútbol femenino nacional y la “otra cara” sobre el partido de los valientes.

Con lo mencionado, hablaron sobre cómo llevaban la vida de ser deportistas de élite y el cómo se informaban ellos junto a su educación, ya que por ejemplo, el “pollo” Véliz le gustaba la política y le recomendaban no interferir e opinar acerca de la situación que vivía el país en el año 73.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Conversatorio sobre “50 años del URSS vs Chile: El partido de los valientes” se realizó en la Universidad Viña del Mar

El espacio moderado por Carlos Isaac junto al invitado especial Axel Pickett, periodista y escritor, contó con una buena cantidad de asistentes que disfrutaron y escucharon historias sobre el partido fantasma, los cuales fueron transmitidos por los históricos ex-futbolistas de la selección.



CONVERSATORIO
**“50 AÑOS DEL URSS VS CHILE:
EL PARTIDO DE LOS VALIENTES”**

y tú, ¿qué opinas?